

Dritter beim Halbmarathon

Andreas Lübbers aus Waldalgesheim lief in Mainz persönliche Bestzeit

WALDALGESHEIM/MAINZ (red) – Der Waldalgesheimer Triathlet Andreas Lübbers belegte beim 11. Gutenberg Marathon in Mainz einen hervorragenden 3. Platz in der Halbmarathon Gesamtwertung.

Bei widrigen Bedingungen verbesserte Lübbers, der für das Unternehmen seiner Frau (Lübbers – mein personal trainer) startete, seine eigene Bestzeit auf 1:13,18 Stunden. Dabei distanzierte er unter anderem auch den Triathlonprofi Lothar Leder, der mit 3:32 Rückstand ins Ziel kam. Mit dem dritten Gesamtplatz beim Mainzer Halbmarathon erreichte Lübbers die beste Platzierung eines rheinhessischen Läufers seit Jahren.

Beim Halbmarathon konnten sich lediglich zwei Laufexperten im Feld von knapp 6000 Finishern vor Lübbers platzieren. „Das war eine überragende Standortbestimmung für den



Triathlet Andreas Lübbers aus Waldalgesheim nahm sehr erfolgreich beim 11. Gutenberg Marathon in Mainz teil. Foto: Privat

Ironman Germany in Frankfurt. Dort will ich unbedingt die Qualifikation für die Ironman Weltmeisterschaft auf Hawaii erreichen“ sagte Lübbers nach dem Rennen.

Als nächste Etappe wartet hier der Tristar111 in Worms am 6.

Juni (1 Kilometer Schwimmen, 100 Kilometer Rad, 10 Kilometer Laufen). Hier bekommt es der Personal Trainer und Sportlehrer neben Lothar Leder auch mit Ex-Weltmeister Chris McCormack aus Australien zu tun. Man darf gespannt sein.